



Sozialdemokratische Partei  
Stadt Schaffhausen  
[www.sp-sh.ch](http://www.sp-sh.ch)  
Grossstadtratsfraktion

Marianne Schwyn  
Grossstadträtin  
Neustadt 7  
8200 Schaffhausen

E: 12.12.2006

Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8201 Schaffhausen

4. Dezember 2006

## Kleine Anfrage: Städtisches Kinder- und Jugendheim

(Lauf Nr. 20/2006)

Sehr geehrter Herr Präsident  
Sehr geehrte Frau Stadträtin  
Sehr geehrte Herren Stadträte

Im Juli 05 wurde die damals eingeführte Schulsozialarbeit dem Bereich Soziales unterstellt, mit der Begründung, damit die Anforderungen der fachlichen Unabhängigkeit und die Qualität der Schulsozialarbeit sicher zu stellen. Ausserdem werde damit die Möglichkeit der Vernetzung mit anderen Fachstellen gewährleistet.  
Durch die Zusammenführung der Jugend- und Quartierarbeit, bzw. die Eingliederung der Jugendarbeit im Bereich Soziales im April 06 sollte ein weiterer Synergiegewinn stattfinden und alle Aspekte der Jugendarbeit zusammengefasst werden. Mit dem städtischen Kinder- und Jugendheim ist eine Institution, welche sich ebenfalls mit dem Schwerpunkt Jugendarbeit befasst, dem Schulreferat unterstellt. Deshalb bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche fachliche Unterstützung und Beratung kann das Schulreferat der Teamleiterin und den Mitarbeiterinnen des Kinder- und Jugendheims anbieten?
2. Wie sähe diese Unterstützung von Seiten des Bereichs Soziales aus, da ja nun dort das gesamte Know-how zum Thema Jugend konzentriert ist?
3. Welche Gründe sprechen für einen Wechsel des Kinder- und Jugendheims zum Bereich Soziales, welche dagegen?

Mit bestem Dank für die Beantwortung meiner Fragen und freundlichen Grüssen

Marianne Schwyn